



WIR BESIEGEN BLUTKREBS

Presseinformation

Hoffnung für Britta

Rottenburgerin braucht dringend Stammzellspende

Die 51-jährige Britta aus Rottenburg am Neckar hat Blutkrebs. Eine Stammzellspende ist ihre einzige Überlebenschance. Bislang ist die weltweite Suche nach einem „genetischen Zwilling“ erfolglos. Wer gesund und zwischen 17 und 55 Jahre alt ist, kann helfen und sich am Sonntag, den 12. November 2023, im Rettungszentrum Rottenburg als potenzielle Stammzellspenderin oder potenzieller Stammzellspender bei der DKMS registrieren lassen. Auch Geldspenden werden benötigt, da der gemeinnützigen Gesellschaft allein für die Registrierung jeder Spenderin und jedes Spenders Kosten in Höhe von 40 Euro entstehen.

Britta ist ein lebensfroher und aktiver Mensch. Die zweifache Mutter liebt ihre Arbeit in einem Wohnheim für Menschen mit Beeinträchtigung, bei der sie die Bewohner:innen dabei unterstützt, ein möglichst selbstständiges Leben zu führen. Ihre Freizeit verbringt Britta mit ihrer Familie und ihren Freund:innen. Sie liebt die Natur, geht viel mit ihrem Hund laufen, kocht und backt gerne und ist aktives Mitglied in der Narrenzunft Kalkweil Dämonen Rottenburg e. V.

Mitte August bemerkt Britta jedoch, dass etwas nicht stimmt. Zuerst ging sie von Symptomen der Wechseljahre aus, doch bereits im September erhielt sie die niederschmetternde Diagnose Blutkrebs. Schnell war klar: Britta braucht eine Stammzellspende, um wieder gesund zu werden. Brittas Familie, Freund:innen und Vereinsmitgliedern war sofort klar, dass sie helfen möchten und so rufen sie gemeinsam mit der DKMS zur Registrierung auf: „Bitte zögert nicht euch zu registrieren. Ihr könnt damit vielleicht Leben retten.“ Unter dem Motto „**Hoffnung für Britta**“ findet am

Sonntag, den 12. November 2023

von 14:00 bis 18:00 Uhr

im Rettungszentrum Rottenburg

Sülchenstraße 24,

72108 Rottenburg

eine öffentliche Registrierungsaktion statt.

Die Registrierung geht einfach und schnell: Nach dem Ausfüllen einer Einwilligungserklärung führen die Spender:innen einen Wangenschleimhautabstrich mittels Wattestäbchen durch, damit Ihre Gewebemerkmale im Labor bestimmt werden können.

Spender:innen, die sich bereits in der Vergangenheit in der Datei registrieren ließen, müssen nicht erneut mitmachen. Einmal aufgenommene Daten stehen auch weiterhin weltweit für Patient:innen zur Verfügung.

Die Registrierung wird auf digitalem Weg stattfinden, daher bitten wir die Menschen ein Smartphone mit zur Aktion zu bringen.

Auch Geldspenden helfen Leben retten, da der DKMS für die Neuaufnahme einer Spenderin oder eines Spenders Kosten in Höhe von 40 Euro entstehen. Jeder Euro zählt!

DKMS-Spendenkonto

IBAN: DE37 7004 0060 8987 0005 86

Verwendungszweck: BIY001, Britta

Hintergründe und Bildmaterialien zu diesem Aufruf finden Sie unter <https://mediacenter.dkms.de/patientenaktion/hoffnung-fuer-britta/>.